

## Maroc Innovation & Santé renouvèle son bureau

Compte Test - 2013-12-03 12:28:00 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Conformément à ses statuts, le conseil d'administration de Maroc Innovation & Santé, qui représente 14 filiales marocaines de laboratoires internationaux, a nommé un nouveau président en la personne de Mehdi Zaghoul, directeur général de Novartis Maroc.

L'organisation de Maroc Innovation & Santé a également été revue et comprend trois nouveaux vice-présidents : Hubert De Ruty, directeur général de Pfizer Maroc, Patrick Jordan, directeur général de MSD Maroc, et Rabii Mrini, directeur général de LEOPharma Maroc. Le secrétariat général de l'association a quant à lui été confié à Haissam Chraïteh, directeur général de Sanofi Maroc, et la trésorerie à Abderrahmane Hajjaj, directeur général d'AstraZeneca Maroc.

« Chaque année, les membres de Maroc Innovation & Santé génèrent des investissements importants au Maroc, ce qui permet au royaume de consolider sa position dans ce secteur et son alignement sur les standards internationaux, explique le nouveau président Mehdi Zaghoul. Notre chantier prioritaire reste l'amélioration de l'accès aux médicaments. Sur ce point, nous sommes en phase avec les préoccupations de nos autorités. »

Le nouveau bureau de Maroc Innovation & Santé a également rappelé la nécessité de répondre aux besoins en médicaments de l'ensemble de la population marocaine. D'ailleurs, Mr Mehdi Zaghoul, a exprimé la position de tous les membres de Maroc Innovation & Santé en faveur de la baisse des prix des médicaments, en conformité avec le protocole d'accord signé en juillet 2012 avec le ministre de la Santé.

Il a appelé, par la même occasion, à la continuité du dialogue avec l'ensemble des acteurs pour offrir à nos concitoyens une meilleure accessibilité aux médicaments tout en préservant le tissu industriel pharmaceutique introduit récemment dans le plan émergence.